
EXTRATO DE ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2022 DA COMISSÃO DE ÉTICA
(CET), DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO - UFPE.

Aos vinte e quatro dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas,
mediante videoconferência, presidida pelo conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia (membro
titular), reuniram-se os membros da CET: Mariana Pinheiro Fernandes (membro titular),
Sérgio Ricardo Vieira Ramos (membro titular) e Angela Maria de Lima Nascimento (membro
suplente); e da secretaria executiva, Denilson de Santana Neves. Ausente momentânea e
justificadamente, a conselheira Karla Maria Rebelo Monteiro de Almeida (membro suplente).
Pauta do dia. 1. Aprovação da ata; 2. Informes; 3. Deliberações: 3.1. Inclusão no protocolo
da CET da etapa pré-rito sobre as acolhidas das denúncias. 3.2. Apresentação das minutas:
da retomada das apurações dos processos pela CET; do texto-padrão para as mensagens
de e-mail da CET, mencionando as atribuições da Comissão e consulta a outras instâncias
da universidade; e dos extratos das atas para inclusão na página da CET. EXTRAPAUTA
3.3. Preparação para o encontro referente ao processo do DMTE. (...) Três. Deliberações.
3.1. Inclusão no protocolo da CET da etapa pré-rito sobre as acolhidas das denúncias.
Foi sugerida a ideia de incluir nos procedimentos de recebimento das denúncias a etapa
pré-rito processual, um momento inicial de acolhimento dos denunciantes para explicar o
que é a Comissão de Ética e o alcance da sua atuação. Decisão: Aprovada pelos
membros presentes. 3.2. Apresentação das minutas: da retomada das apurações dos
processos pela CET; do texto-padrão para as mensagens de e-mail da CET,
mencionando as atribuições da Comissão e consulta a outras instâncias da
universidade; e dos extratos das atas para inclusão na página da CET. Foram
apresentados o esboço de mensagem de e-mail a ser enviado para os denunciantes dos
processos que chegarem à CET, bem como alguns exemplos extratos de atas de reuniões
encontrados na internet que poderiam servir de modelo para os da Comissão, ficando
pendente para o secretário Denilson Neves elaborar um comunicado para o site da CET
informando a retomada das apurações neste mês de março e procurar a conselheira Karla
Monteiro a fim de definir o extrato de ata mais adequado, dentre os que foram pesquisados.
Decisão: aprovada pelos membros presentes. EXTRAPAUTA 3.3. Preparação para o
encontro referente ao processo do DMTE. Foi realizado no conselho um momento
preparatório para dirimir dúvidas a respeito da etapa de acolhimento. Decisão: Aprovada
pelos membros presentes. Por fim, o conselheiro Lúcio Enrico Vieira Attia deu por
encerrada a sessão. Nada mais havendo a tratar, eu, Denilson de Santana Neves,
secretário executivo da Comissão de Ética, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e
por todos os presentes. Recife, 24 de março de 2022.


